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CORPORACION DE CARDENETE (CUENCA) 
 
Borrador del Acta de la Sesión Ordinaria celebrada por el Pleno de la 
Corporación el día veintiséis de enero de dos mil diecisiete. 
 

En el Salón de Plenos de la Corporación, y bajo la presidencia de D. 
FRANCISCO JOSE COCERA TERRADEZ, se reúne el Pleno de la Corporación con 
asistencia de los señores que a continuación se indican, al objeto de celebrar Sesión 
Ordinaria de conformidad con la convocatoria cursada al efecto. 

 
Señores concurrentes: 
 
JULIA GOMEZ DE FEZ 
JOSE LUIS RULL ALFOCEA 
LUIS LORENTE PINO 
PATRICIA CORONADO PEREZ 
SANTIAGO AUÑON ESLAVA 
ANGEL VILAR HOYOS 
 
Queda abierta la sesión a las veinte treinta horas. 
 
1º. APROBACION DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR. 
Por el Sr. Presidente se pregunta si algún miembro de la Corporación tiene 

alguna observación que formular al Borrador del Acta de la sesión anterior. 
No habiendo sido planteada objeción alguna, el Acta se considera aprobada. 
 
2º. INFORMACIONES DEL SR. PRESIDENTE. 
Por el Sr. Alcalde se informa al Pleno de la Corporación de los siguientes puntos: 
A- Han finalizado los trabajos de conservación de la red de senderos ejecutados 

a través de Diputación. 
B- Se ha celebrado una reunión en Diputación para presentar un plan de 

recuperación de las estaciones ferroviarias. 
C- Con la contratación de un trabajador, se ha iniciado la ejecución de un nuevo 

proyecto subvencionado por el Plan Extraordinario de Empleo. 
D- La tradicional Carrera Popular de Cardenete ha sido excluido del circuito 

provincial de 2017 al ser incluidas carreras de otros pueblos más grandes. 
E- Se ha vuelto a reclamar el pago de las cuotas pendientes a los municipios 

deudores agrupados en la Oficina Comarcal de Consumo. 
F- El Ayuntamiento de Aliaguilla ha aceptado un plan de pagos plurianual para 

saldar la deuda con los demás municipios de la zona de recogida de basuras 
generada por el cálculo erróneo de la distribución de los costes de tratamiento de 
residuos. 

G- Se ha mantenido una reunión con el Alcalde del Ayuntamiento de Enguídanos 
para tratar el impulso de iniciativas comunes. 

H- Ha sido presentada formalmente la candidatura del Valle del Cabriel para su 
inclusión en la Reserva de la Biosfera, iniciativa que de prosperar no implicará nuevas 
limitaciones ambientales adicionales. 

I- Se ha consensuado con las trabajadoras de los servicios sociales una nueva 
organización del trabajo, siguiendo las pautas respetadas hasta el momento. 

J- A través de la Oficina de Consumo se pondrá en marcha un servicio de 
atención al público en temas catastrales. 

K- Con motivo de la celebración de las pasadas Navidades, la Asociación 
Musical ha organizado diversas actividades y el AMPA la tradicional Cabalgata.     

 
 



 

Página 2 de 2 

 
CORPORACION DE CARDENETE (CUENCA) 
 
Borrador del Acta de la Sesión Ordinaria celebrada por el Pleno de la 
Corporación el día veintiséis de enero de dos mil diecisiete. 
 

3º. TURNO DE RUEGOS Y PREGUNTAS. 
Abierto por el Sr. Alcalde el Turno de Ruegos y Preguntas, no se plantea ruego o 

pregunta alguna por ningún miembro de la Corporación. 
 
Siendo las veintiuna horas, por la Presidencia se levanta la sesión. 
 
De todo ello yo, el Secretario, D. José María González Rodríguez, doy fe. 
  
En Cardenete, a 26 de enero de 2017 

 
  Vº Bº  
 EL ALCALDE-PRESIDENTE, 
 
 


